

## PRESSEMITTEILUNG

**Lisa Krefis**  
Pressereferentin  
Evangelische Kirche Berlin-Brandenburg-  
schlesische Oberlausitz  
Georgenkirchstraße 69  
10249 Berlin  
Tel 030 · 2 43 44 - 246  
presse@ekbo.de  
www.ekbo.de

### **EKBO: Evangelisch im Osten**

*Für eine klare Kommunikation – die Landeskirche präsentiert neuen Claim*

**Berlin, 20. Februar 2025** – Die Evangelische Kirche Berlin-Brandenburg-schlesische Oberlausitz stellt ihren neuen Claim vor. In Verbindung mit dem Akronym EKBO wird ab sofort der Leitsatz *Evangelisch im Osten* geführt. Dieser unterstreicht das Glaubensprofil der Landeskirche und ihre Verwurzelung im Osten Deutschlands.

Bischof Dr. Christian Stäblein befürwortet diesen Schritt: „Mit großer Freude begrüße ich die Einführung unseres Claims. Der Name unserer Landeskirche ist sehr lang und in der Kommunikation gelegentlich ein Hemmnis. Kurz und knapp gibt *EKBO Evangelisch im Osten* wieder, wer wir sind und wo wir sind. Ich hoffe, der Claim trägt dazu bei, dass wir in der Öffentlichkeit noch sichtbarer und erkennbarer sind. Und dass er uns dazu einlädt, miteinander ins Gespräch zu kommen über unsere Identität und unser Selbstverständnis.“

Die Kirchenleitung der EKBO hat sich für die Einführung des Claims *Evangelisch im Osten* entschieden, um mit wenigen Worten die Identität der Landeskirche und ihre Prägung durch die Geschichte dieser Region zu verdeutlichen. Die Erfahrungen von Christinnen und Christen in der DDR waren durch besondere Herausforderungen geprägt, während die Kirche in Westdeutschland in einem demokratischen Umfeld wirkte. Diese unterschiedlichen Erfahrungen spielen auch heute noch eine Rolle.